

発行日 令和6年6月3日  
徳島市 大松小学校



6月を迎えました。入梅も間近となり、これからは雨天が続いて室内で過ごす時間が増えたり、あるいは、蒸し暑い天候で疲れが出たりすることが考えられます。学校では、室内での安全な過ごし方を指導し、クーラーの有効な活用やこまめな水分補給、適切な活動時間の設定等、熱中症対策を行いながら教育活動を進めていきます。ご家庭でも、日々の健康観察や、規則正しい生活、十分な栄養と休養、汗ふきタオルや帽子、そしてたっぷり水分補給ができるように水筒の準備等、熱中症予防へのご協力をお願いします。

また、今月中旬からはプールでの水泳学習が始まります。子どもたちが、安全第一でプールでの学習に取り組むことができるよう、健康管理やプールでのきまり等を指導していきます。水泳学習におきましても、保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いします。

## 5月の学校生活から

1年 5/9 どろんこあそび



2年 5/14 遠足 あすたむらんど



3年 5/14 遠足 県立博物館



4年 5/14 遠足 大塚製薬板野工場



5年 5/15 田植え体験



6年 5/16~17 修学旅行



5/24 1年生を迎える会

心があたたまる1時間でした。会場の体育館は、5年生による手作りの輪飾りやメッセージで飾り付けられ、1年生を優しく温かく歓迎する雰囲気にあふれていました。2~5年生が歌う「ドキドキドン！1年生」に合わせて、1年生は6年生と手をつなぎ、ドキドキ、ニコニコしながら入場していました。

児童代表からの歓迎の言葉、1~6年生全員の歌「やさしさに包まれたなら」、上級生から1年生へのプレゼント、大松小学校の一年間を紹介する6年生の劇、1年生と6年生の大きさ比べ(上着、くつ、ランドセル、机、いす)、全員でのゲーム「じゃんけん列車」など、プログラムが進むにつれて、1年生と上級生が打ち解け合っていくすてきな会でした。

教室に戻った1年生は、「楽しかった！ドキドキした！」などと話しながら、上級生からもらったメダルやプレゼントをうれしそうに見つめたり、大切にしまったりしていました。また、6年生は、最上級生としての自覚と力の大きさを見せてくれました。2~5年生の細やかな心配りにも感激しました。

これからも、児童が計画・準備を進め、全校みんなで楽しく有意義な活動をとるような集会活動を通して、仲間と関わり合い、互いを尊重しながら、自己のよさや可能性を発揮できる子どもを育てていきたいと思ひます。

